



SOLICITADA

# En Feria Laboral Inacap: Previsionarios AFP fomenta la formalidad laboral

**El equipo especializado en educación previsional de la Asociación de Administradoras de Fondos de Pensiones (AAFP) estuvo presente en la Feria Laboral de Inacap en Iquique, donde realizó recomendaciones para los primeros ingresos y la formalidad laboral.**

Según los últimos datos registrados por el Instituto Nacional de Estadísticas (INE), hay un 32,6% de ocupados informales en la Región de Tarapacá. "No poseer trabajo formal y registrar cotizaciones se traduce en estar fuera de la seguridad social. Eso significa, además de no ahorrar para la pensión, no poder acceder a salud, licencias médicas, seguro de cesantía, entre otros", enfatiza Alejandra López, gerenta de Vinculación de la Asociación de Administradoras de Fondos de Pensiones (AAFP).

Como parte de la misión en las regiones de Chile y particularmente en Tarapacá, Previsionarios AFP -un equipo especializado en educación previsional formado por el propio gremio- participó en la Feria Laboral de Inacap, donde llevó a cabo una serie de talleres para los estudiantes del bloque diurno y vespertino.

"El foco estuvo puesto en los primeros ingresos y conocer cómo leer la liquidación de sueldo", explica Catalina Cavada, subgerenta de la AAFP. "Hicimos hincapié en cada uno de los sistemas de seguridad social, que deben revisarse en una liquidación, no solamente las pensiones, porque también está la previsión de salud, cesantía, accidentes de trabajo y la Ley Sanna, entre otros puntos que protegen no solo a los trabajadores, sino que también, a sus familias".

De acuerdo con el equipo de Previsionarios AFP, esta nueva visita a la Región de Tarapacá se enmarca en el vínculo estratégico que forjaron a contar de marzo de este año al firmar un convenio por la educación previsional con la Asociación de Industriales de Iquique (AII).

"Este convenio suscrito con la AII, nos ha permitido entrar en la región y poder llegar a colegios, socios estratégicos y empresas para fomentar la educación previsional en esta región, particularmente en jóvenes que es donde nos interesa particularmente enfocarnos al alero del acuerdo, además, de los altos niveles de informalidad laboral de los trabajadores de Tarapacá", sostiene Alejandra López.

En particular, desde que comenzó el convenio el programa Previsionarios AFP se hizo presente en la comuna de Alto Hospicio, específicamente en Liceo Metodista William Taylor y el Colegio Sagrado Corazón, donde se implementó el curso Ahorra Desde Ahora (ADA), que mediante ejercicios, desafía a los estudiantes a plantear estrategias de ahorro previsional.

Desde la Asociación de AFP, se ha planteado replicar este modelo de convenio a lo largo del país, estableciendo acuerdos similares con la Asociación de Industriales de Antofagasta (AIA) y también con la Corporación Industrial Para El Desarrollo Regional de Coquimbo (Cidere Coquimbo), entre otras organizaciones.

La economista añade que "por supuesto, además de la parte educativa, promovemos una serie de beneficios para las personas mayores y los cotizantes, que hemos desarrollado a través de Mis Beneficios AFP".

### Mis Beneficios AFP

Mis Beneficios AFP emerge en 2018 para construir una nueva relación con los afiliados y pensionados sobre la base de

la detección de las necesidades de las familias en Chile, cuidando su bolsillo y siendo un aporte que acompaña a las personas en su día a día. "Se trata del programa de descuentos más grande del país con más de 150 comercios asociados, más de 12 millones de personas beneficiarias del programa y 2.500 pensionados que ya tienen su tarjeta para obtener descuentos presenciales. Los descuentos se pueden obtener en todo el país, incluyendo, por supuesto, la Región de Tarapacá", profundiza la gerenta de Vinculación, Alejandra López.

De esa manera, las AFP no solo aportan al futuro económico de los trabajadores de Chile mediante la administración e inversión de los ahorros previsionales, sino que también, se comprometen con el bienestar financiero del día a día, entregando opciones de ahorro a los más de 12 millones de afiliados y pensionados durante las diferentes etapas de su vida.



**Revisa aquí todas las oportunidades de ahorro con Mis Beneficios AFP**

